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第７７回旭川開発建設部入札監視委員会の審議概要について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【問合せ先】 国土交通省 北海道開発局 旭川開発建設部 

        契約課 課  長 下川 貴広（0166-32-1997） 

        課長補佐 菊地 信宏（0166-32-1998） 

旭川開発建設部ホームページ https://www.hkd.mlit.go.jp/as/ 

旭川開発建設部公式 Twitter アカウント @mlit_hkd_as 

 令和４年１０月５日（水）に開催された第７７回旭川開発建設部入札監視委員会の審議

概要を別紙のとおりお知らせします。 



第77回旭川開発建設部入札監視委員会 審議概要

開 催 日 及 び 場 所 令和４年１０月５日（水） 旭川合同庁舎 １階 入札執行室

委 員 北島浤（東海大学名誉教授 【欠席】小門史子(弁護士)、坪沼一成）、
（公認会計士 、松倉敏郎（旭川商工会議所専務理事 、菊地均（北） ）
海商科大学名誉教授）

（ ）五十音順

審 議 対 象 期 間 令和４年１月１日 ～ 令和４年３月３１日

議 事
１ 工事及び建設コンサルタント業務等に係る入札・契約手続の運用状況等に関する報告
２ 抽出工事及び建設コンサルタント業務等に係る一般競争（指名競争）参加資格の設定
の理由、経緯等に関する説明及び審議

委員からの意見・質問、それに対する回答等

意 見・質 問 回 答

【一般競争入札方式】
石狩川改修工事の内 石狩川東鷹栖地区河道

再生工事

落札価格が調査基準価格と近接しており、他 標準歩掛、単価、積算基準を公表しており、
の応札者の入札金額もほぼこれに近くなってい 公示している現場条件を的確に把握すること
たり同額の者もいるが、容易に積算が可能なも で、市販の工事積算ソフトにより調査基準価格
のか。 と同額の積算も可能と思われる。

評価項目にある過去２年度の工事成績の平均 北海道開発局全体での発注工事全てを対象と
値を算出する対象工事は管内での発注に限られ している。
るのか。

受注業者の本店所在地が管内か管外によって 本店所在地による基準の違いはない。北海道
工事成績の評定基準などに違いはあるのか。 開発局請負工事成績評定要領に則り公平に評定

を行っている。

【一般競争入札方式】
一般国道４０号 中川町 琴平改良工事

落札率が高くなった原因は何が考えられる 同一地域に複数の工事が錯綜している現場条
か。 件であり、複数の工種が混在する工事であった

ことから経費がかかる工事内容と考えて応札し
た結果と推察される。

若手技術者育成型の試行工事となっている 比較的難易度の低い工事のため若手技術者で
が、若手の技術者で実施可能な工事内容か。 も対応できる。



【一般競争入札方式】
てしおがわ剣和地区 剣和幹線用水路中和中

流工区補修工事

発注規模がある程度大きい工事であるが、参 本工事は施工箇所が点在している補修工事で
加者が少ない原因は何が考えられるか。 あることから経費がかかると考えたと推察され

る。また、農業用水路工事のため営農期を避け
た冬期施工の工事という現場条件も参加者が少
なくなった要因であると思われる。

【一般競争入札方式】
石狩川維持工事の内 石狩川河川維持工事

参加者が少なかった原因は何が考えられる 年間を通じた作業員の配置のほか、臨機の対
か。 応のための体制や経験などが必要な工事内容で

あることから応札者が少なかったものと推察す
る。

【簡易公募型競争入札】
天塩川上流 流量観測業務

１者応札とな 流量観測の実施可能者数が道内に７者と少なった原因は何が考えられるか。
く、また、現場の状況変化に即して臨機に業務
を履行しなければならない実施体制から応札者
が少なかったものと推察する。

【一般競争入札方式】
防災資機材購入

落札率が低い状況だが、 応札金額の理由ついて把握はしていないが、原因は何が考えら
。 仕様に適合したものが納品されている。れるか

【委員会による意見の具申又は勧告の内容】

なし


